
エル・おおさか　について

　①エル・おおさか　があるところ

　 〒540-0031

大阪市
お お さ か し

中央区
ち ゅ う お う く

北浜
きたはま

東
ひがし

３番
ばん

４号
ご う

　②エル・おおさか　の電話
で ん わ

番号
ばんごう

０６-６９４２－０００１

　③エル・おおさか　が開
あ

いている時間
じ か ん

午前
ご ぜ ん

９時
じ

から午後
ご ご

９時
じ

まで

　④エル・おおさか　が休
やす

みの日
ひ

12月
がつ

29日
にち

から１月
がつ

３日
にち

まで

Osaka Metro
お お さ か め と ろ

(地下鉄
ち か て つ

)を　ご利用
り よ う

の　方
かた

　①Osaka Metro
お お さ か め と ろ

谷
た に

町
ま ち

線
せん

に　乗
の

って　ください。

　②天
て ん

満
ま

橋
ば し

駅
え き

で　降
お

りて　ください。

　③天
て ん

満
ま

橋駅
は し え き

の　２番
ばん

出
で

口
ぐ ち

から　１４番
ばん

階段
かいだん

へ進
すす

んでください。

　④１４番
ばん

階段
かいだん

から地上
ち じ ょ う

に　上
あ

がると　みずほ銀行
ぎ ん こ う

が　右
み ぎ

に　あります。

　⑤みずほ銀行
ぎ ん こ う

を　右
み ぎ

に　大
お お

きな道
み ち

（土佐
と さ

堀
ぼ り

通
ど お

り）を　進
すす

んで　ください。

　⑥信号
し ん ご う

3つめの　向
む

かいに　エル・おおさかが　あります。

Osaka Metro
お お さ か め と ろ

(地下鉄
ち か て つ

)の駅
え き

で　エレベーター　をご利用
り よ う

する方
かた

　①天
てん

満
ま

橋
ばし

駅
えき

ホーム　Ｂ階段
かいだん

の　横
よ こ

には　エレベーターが　あります。

　②このエレベーター　に乗
の

ります。

　③このエレベーターを　降
お

りて　２番
ばん

出
で

口
ぐち

へ進
すす

み　階段
かいだん

を上
あ

がらず

　　まっすぐ　進むと　次のエレベーターがあります。

　①から②　③へと　進
すす

んで地上
ち じ ょ う

に　でます。



京阪
けいはん

電車
でんしゃ

を　ご利用
り よ う

の　方
かた

　①京阪
けいはん

電車
でんしゃ

に　乗
の

って　ください。

　②天
てん

満
ま

橋駅
ばしえき

で　降
お

りて　ください。

　③天
てん

満
ま

橋駅
ばしえき

の　東口
ひがしぐち

で　地
ち

上
じょう

に　上
あ

がって　ください。

　④１４番
ばん

階段
かいだん

を　上
あ

がると　みずほ銀行
ぎ ん こ う

が　右
み ぎ

に　あります。

　⑤みずほ銀行
ぎ ん こ う

を　右
み ぎ

に　大
お お

きな道
み ち

（土佐
と さ

堀
ぼ り

通
ど お

り）を　進
すす

んで　ください。

　⑥信号
し ん ご う

3つめの　向
む

かいに　エル・おおさかが　あります。

京阪
けいはん

電車
でんしゃ

の駅
えき

で　エレベーター　をご利用
り よ う

する方
かた

　①天満橋駅
て ん ま ば し え き

の　１番
ばん

乗
の

り場
ば

の　東側
ひがしがわ

  階段
かいだん

の　横
よ こ

に　エレベーターが　あります。

　②エレベーターを降
お

りて　東
ひがし

 改札
かいさつ

口
く ち

を　出
で

ると　左
ひだり

 側
がわ

に　次
つぎ

のエレベーターが

　　 あります。

　①から②へと　進
すす

んで地上
ち じ ょ う

に　でます。



エル・おおさか周辺
しゅうへん

図
ず

〒540-0031　大阪市
お お さ か し

　中央区
ち ゅ う お う く

　北浜
きたはま

東
ひがし

3-14

ＴＥＬ：06-6942-0001　ＦＡＸ：06-6942-1933

・Osaka Metro
お お さ か め と ろ

　谷
たに

町
まち

線
せん

　「天
てん

満
ま

橋駅
ばしえき

」　②出口
で ぐ ち

⇒⑭階段
かいだん

⇒西
にし

へ300ｍ　徒歩
と ほ

約
やく

　５分
ふん

・京
けい

　阪
はん

　電
でん

　鉄
てつ

　「天
てん

満
ま

橋駅
ばしえき

」　東
ひがし

　出口
で ぐ ち

⇒⑭階段
かいだん

⇒西
にし

へ300ｍ　徒歩
と ほ

約
やく

　５分
ふん

Ｎ


